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日前，世界大学生
运动会前体操冠军张
尚武高调宣布从慈善
企业界人士陈光标的
江苏黄埔再生资源利
用有限公司辞职，放弃
了月薪超过万元的工
作，引来广泛关注。

对于为何突然辞
职？张尚武表示是因为此前参加上海东方卫
视一档节目时受到现场嘉宾的侮辱。确切而
言，张尚武所说的“侮辱”，是上海社会科学院
副研究员陆震在节目中说的“你一个月不到、
才十几天就到这个位置（职位）上了，你以为你
真的是一盘菜了？”以及上海大学教授顾骏现
场说的“普通员工四千块，他最多拿一千四百
块就够了”这两句话。

张尚武表示，两名学者的现场评述“是存心
的，是故意在我伤口里撒盐，把我们这些退役运
动员推到一个死角上”。他说自己有可能继续
回到地铁口卖艺，以证明自己的价值不只（月
薪）1400元。而且，他还打算要求对方就人格侮
辱进行赔偿，“说我只值1400块钱，在公开场合
对我进行侮辱，我觉得要让你们赔14万”。李岩

散打女金男银完成任务
上周六的散打项目决赛是郑州代表团

在该日比赛的重头戏，散打项目本届城运
会上只设男、女团体两枚金牌。女子采用
三打两胜制，男子采用五打三胜制。

上周六上午的半决赛中，郑州散打男
女队分别战胜各自对手轻松进入晚间的决
赛，而对手竟然是东道主南昌散打男女
队。这让人不禁吸了口冷气，赛前，郑州散
打队总教练刘海科就表示：“东道主本身实
力也很强，再加上东道主之利，决赛非常不
好打。”不过刘海科也表示赛前制定的“保
一争二”目标不变。

散打女子团体决赛中，郑州肖怡纯在
首战中轻松战胜南昌队王艳。第二战是郑
州的李玥瑶对阵南昌的邱丽丽，在前面的
预赛和半决赛中，李玥瑶一直都没有在赛
场上露面，决赛是她本人的第一战，所以，
一上来李玥瑶就气势十足，非常兴奋，在多
次将邱丽丽打下赛台后获得了胜利。这样
不等郑州的第三台李燕出战，郑州队就
2∶0轻取南昌，获得散打女子团体冠军。

散打男子团体比赛中，郑州的肖登嵩、张

国辉不敌对手，而第三台李知恒因伤弃权，这
样郑州男队获得亚军，南昌队获得冠军。

三级跳远夺金赢了“1厘米”
上周六，田径赛场已经是第三日比赛，

在前两日的比赛中，郑州田径队没有一枚
奖牌入账，不过在上周六，郑州田径队开始
悄悄爆发，李景玉在女子三级跳远决赛中
以16.68米的成绩夺得冠军。

七城会女子三级跳远实际上是郑州的
李景玉与福州的陈牡丹之争，两人是参加
女子三级跳远比赛中仅有的两位国家“健
将”级运动员，郑州田径队的李景玉和袁乐
两名选手参加了该项目决赛。决赛中，第
8个出场的袁乐跳出了12.56米的成绩，第
11 个出场的李景玉跳出了 16.68 米的成
绩，而第16个出场的福州队的陈牡丹则跳
出了 16.67米的成绩。李景玉凭借着“1厘
米”的优势夺得冠军。

此外，田径赛场上其他项目也是捷报频
传，在上周六的男子铁饼决赛中，郑州田径
队莫柯以55.25米获得第三名。昨日，郭小
冬在男子标枪决赛中以69.04米获得银牌。

散打女团金牌、女子三级跳远金牌

英雄城，郑州团刮起“夺金潮”
9金刷新纪录 创造历届最好成绩

觉得被侮辱？
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截止到目前，郑州代表团在七城会上
已经获得了9枚金牌，超越了长沙五城会
的8金。

赛前，郑州市体育局局长李庆山就曾
公开说过“本届城运会的金牌目标是超越
历届城运会”这样的豪言壮语，显然这并
非夸夸其谈，拿李庆山的话来说，“这是扎
扎实实落到了实处”。16日开幕后，17日
第一日比赛，李昀琦在泳池中摘得男子
400米自由泳金牌，吹响郑州代表团夺金
号角；18日，在摔跤赛场上，赵海军和佘向
奎在各自级别中一起摘金让人喜出望外；
19日，泳池中17岁女将樊茸拿下郑州代
表团泳池第二金让人感慨郑州游泳队的
渐渐崛起，同时，远在苏州的赛场也传来
捷报：自行车项目也拼下一枚团体金牌；
20日、21日，休整两天的郑州代表团在各

预赛项目比赛中依然保持着良好的竞技
状态，蓄势待发；22日，武术散打和田径项
目开花结果，拿下两枚金牌。算算账，郑
州代表团在七城会开幕后，已经拿下7枚
金牌，再加上开幕前男排金牌（集体项目
一枚算两枚），郑州代表团截至目前已经
在七城会上摘得9金。

“六城会是 6 枚金牌，
五城会我们是8枚金牌，也
是以往夺金最多的一次，这
一次我们不仅高于上一届，
而且超越五城会创造了历
届最好成绩。”李庆山说
道。七城会 25 日闭幕，在
接下来所剩不多的比赛中，
郑州代表团仍在一些项目
中有望争金夺银。

郑州散打队总教练刘海科

3届夺4金，散打队次次都有金
“城运会举办了七届，从第五届开始才

有了武术散打项目，而且只设男女团体两
枚金牌。在3届共6枚金牌中，我们获得了
4枚金牌，而且是每次都见‘金’。”在上周
六散打比赛全部结束后，郑州散打队总教
练刘海科在赛场边这样告诉记者。

在当晚的决赛中，郑州女子散打队获
得了金牌，而男子散打队获得了一枚银
牌。面对这样的成绩，刘海科表示还是比
较满意，而让他更加满意的是“3届 4金”。
刘海科介绍说，客观地说，在只有两枚金牌
的前提下，次次夺金并非易事，这也显示了
以塔沟弟子为班底的郑州散打队在国内赛
场上的超强实力。

“郑州散打队从几年前的省队市办开
始，获得了成功，次次见金这让我觉得无比
荣耀，希望在以后的比赛中继续发扬，力争
还是老样子——次次见金。”刘海科笑道。
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10月19日，第八届
残运会首金获得者江
建，在微博上公开寻亲，
希望可以找到亲生父
母。在微博发出后，很
快就得到了社会各界的
极大关注，第二天就有
一对来自温州的夫妇来
到杭州，表示他们就是
江建的亲生父母，并且

很快就做了DNA亲子鉴定。10月22日上午终
于传来消息，亲子鉴定结果表明他们就是江建
的亲生父母。

在结果出来后，江建和父母陈叔国、余丽
辉，三颗悬了 20 多年的心终于落定。昨天中
午，他们一起吃了他们家的第一顿团圆饭。一
顿饭，吃了整整三个多小时。正如陈叔国和江
建所说，因为沟通还少，所以接下来怎么安排还
要双方更多地去沟通。 王正根

本赛季短道速滑
世界杯首站比赛正在美
国盐湖城进行，在北京
时间昨天结束的女子
1500 米第二次预赛中，
冬奥会冠军周洋受到意
大利选手犯规动作的影
响摔倒。赛后，周洋被
诊断为脚部挫伤，她将
放弃本站剩余所有比
赛。令人震惊的是，据

媒体报道，以周洋的身体状态，她此时根本不该
出现在赛场上，“这位冬奥会冠军居然是‘被逼’
参赛的。”媒体称。

不过，昨天上午，国家体育总局冬季运动管
理中心的领导兰立否认了媒体的“质疑”。在队
伍临出征之前，李琰和队医又提出了新的意见，
认为周洋应该再多休息一段时间。“周洋的状态
目前不是太好，当然也不是不能参加比赛，由于
名单都已经确定，所以也没有办法临时修改名
单。”兰立说。 李一男
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因伤退赛

冬奥冠军周洋“被逼”参赛？3
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上个周六，郑州代表团在经过两天的蓄势之后再次爆发，该日共夺取两金两银两
铜的好成绩。其中在夺金重头戏中，郑州散打女队轻松摘得一枚金牌，男队负于东道
主队摘得银牌，而李景玉在女子三级跳远的金牌显得尤其弥足珍贵，要知道，这是郑
州代表团目前唯一的一枚田径金牌。此外，樊茸在游泳女子 200 米蛙泳中获得银
牌。 晚报记者 秦明伟 白韬 南昌报道
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